

# L'Embûche

Dimanche 26 juin à 15 heures

## Autonomie au Chiapas



*Présentation par François  
Témoignages  
discussions  
échanges*

Comment des paysan.ne.s indigènes en rébellion contre l'Etat mexicain construisent depuis plus de 20 ans leur autonomie. Marqués par une forte volonté de « diriger en obéissant », de ne pas prendre le pouvoir, ils proposent un autre modèle de société plus juste et plus démocratique. Des projets sociaux, éducatifs, sanitaires, économiques se développent, créant une véritable alternative au système économique libéral et à la fausse démocratie. C'est un espoir pour tout un peuple, apportant, via « ses déclarations » et « autres campagnes » politiques, une force vive pour construire autrement, en bas à gauche.

